

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 29. September 2015

## Nachwuchskünstler Jimi Joel Eyrich im Café K

Einen leidenschaftlichen Konzertgitarristen präsentiert die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Sonntag, 11. Oktober, um 17 Uhr im Café K (Aschaffener Straße 105): Der neunzehnjährige Nachwuchsmusiker Jimi Joel Eyrich lässt spanische und lateinamerikanische Musik von der Romantik bis zur Moderne erklingen, oft auch mit Motiven aus der Folklore. Zu seinen Lieblingskomponisten zählen der Paraguayer Augustín Barrios-Mangoré (1885-1944), der Brasilianer Heitor Villa-Lobos (1887-1959) und der Kubaner Leo Brouwer (\*1939), der durch seine Kompositionen für Filme („Bittersüße Schokolade“ 1992 und „Dem Himmel so nah“ 1995) bekannt wurde.

Seine Liebe zur klassischen Gitarre entdeckte Jimi Joel Eyrich bereits mit sieben Jahren. Hauptberuflich geht der 19-jährige Musiker noch zur Schule. Für sein Engagement in Bands und Ensembles der Freien Musikschule erhielt er 2014 den Kulturpreis der Stadt Rodgau. Die Augen können Eyrichs schnellen Fingern nicht folgen, mit denen er den Saiten Akkorde, Arpeggien und Flageolett-Töne entlockt, so wenig wie die Ohren die Töne festhalten können. Doch die Melodien verzaubern für einen Moment der Schönheit am Sonntagabend.

In der Pause bleibt Zeit für Rotwein und Cappuccino, gepflegtes Gespräch oder staunendes Schweigen. Der Eintritt ist frei; um eine Spende für die kommenden Café-K-Kulturveranstaltungen wird gebeten. (mf)